PRESSEINFORMATION SE



Mutwillige Beschädigung der Holzbrücke über die K 39 n zwischen Vogelrutherfeld und Haus Breitmaar

Kerpen, 12.08.2021

Vermutlich am Dienstag dieser Woche wurden durch Unbekannte zwei Bohlen auf der Holzbrücke über die K 39 n zwischen Vogelrutherfeld und Haus Breitmaar herausgebrochen. Anhand der Beschädigungen an den gebrochenen und den danebenliegenden, teilweise neuen Bohlen, ist zu erkennen, dass die Zerstörung vorsätzlich mit Werkzeug herbeigeführt wurde.



Bereits gestern hat die Verwaltung eine Vollsperrung der Brücke mindestens bis zum morgigen Freitag veranlasst. Sollte jemand den oder die Täter beobachtet haben oder gar benennen können, bittet die Stadtverwaltung um eine entsprechende Mitteilung. Eine Anzeige wegen Sachbeschädigung und gefährlichen Eingriff in den Straßenverkehr ist bereits erfolgt.

Die beiden defekten Holzbohlen sollen bis zum morgigen Freitag ausgetauscht werden.

Bereits vor längerer Zeit hat die Verwaltung erforderliche Sanierungsarbeiten zum Austausch von ca. 37 Stück Holzbohlen beauftragt. Aufgrund der allgemein bekannten Lieferschwierigkeiten von Holzmaterialien kann der Austausch leider frühestens erst im Oktober durchgeführt werden.